

Tel.

E.mail:

An den Bezirksausschuß Ramersdorf-Perlach.

Betrifft. Kulturstrand im Ostpark.

Mit großem Entsetzen habe ich in der Presse gelesen das das KVR eventuell ins Auge fasst den Kulturstrand in den Ostpark zu verlegen. Was ist nur in diese Verwaltung gefahren um den Ostpark für so ein im Sommer überhaupt anzudenken.

Ist dem KVR überhaupt klar welche großen Probleme wir hier schon im Sommer haben? Grillen auf allen möglichen Flächen- Lärm-Qualm und reichlich Abfall. Auch die Verkehrsproblematik ist eine mehr als große. Wir Anlieger der Hofangerstraße sind jetzt schon mehr als belastet. da der Grillplatz von der Hofangerstraße am schnellsten zu erreichen ist.

Jetzt schon kommen große Familienverbände auch von ausserhalb um ihre Treffen in und auch auf anderen Bereichen im Ostpark ab zuhalten. Wenn jetzt noch die Feierwütigen dazu kämen wäre das der absolute Gau für Anwohner und Besucher des Ostparkes.

Ich kann nur den Kopf über den Grünen Herrn Smolka schütteln der so ein Event hier im Ostpark für sehr gut erachtet. Persönlich gebe ich dem Herrn Ruf von der CSU Recht dieser Kulturstrand hat im Ostpark nix zu suchen, da es sich ja auch um kommerzielles Unternehmen handelt.

Ich erwarte vom Bezirksausschuß das er diesen Event ablehnt.

Mit freundlichen Grüßen